

Von: KIDANE YEMANE kidane.yemane74@gmail.com
Betreff: Covid19 bin ICH
Datum: 18. Januar 2021 um 22:09
An: nytnews@nytimes.com



Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich bin der Teufel und Engel zugleich. Sehen wir es mal, wie ein Märchen der zurzeit passiert.
Um so länger sie sich gegen den Gedanken widersetzen, dass es Menschen gibt mit übernatürliche Kräfte, umso länger wird Ihr Covid19 gehen.

Vertrauen und Folgen Sie mir, und Sie werden die Zukunft unter anderen Augen sehen.

Nichts ist unmöglich, selbst die Drogenbosse haben Kinder, der Sie nur die beste Zukunft wünschen.
Der Handel ist klüger, als die moderne Versklavung.

Lassen Sie uns alle gemeinsam den Wohlstand überall genießen.

Überall wo ich hinreise, möchte ich den gleichen Standard für Alle haben. Die Zukunft gehört den Leistungswilligen!!

Vertrauen!!!

Mit freundlichen Grüßen

Euer Horus